
 

 Herzlich willkommen im Dezember  Du liebe Menschen-Seele  

Gott sei Dank ist es bald soweit und das intensive Mars-Jahr 2023 neigt sich 

seinem Ende zu…Welch ein unruhiges und herausforderndes Jahr und wie gross die 
Dankbarkeit ein sicheres Dach über dem Kopf zu haben. Unser ganzes Mitgefühl mit 
all jenen, denen dieses in dem Jahr genommen wurde, genauso wie ihre nächsten 
Liebsten. Mars-Energie ist unter anderem die ursprüngliche, immense Kraft des 
Frühjahrs, wenn die Samen durch die Erde brechen. Feuer-Energie, und so wie man 
aus Stahl mit Feuer ein Messer schmieden kann, um zum Beispiel in der Küche etwas 
zu zerkleinern, so kann man leider damit auch ganz andere Werkzeuge herstellen, 
die sehr zerstörend sind – das ist die Schattenseite von Mars. 

In dem Jahr haben alle fühlenden Wesen die zerstörerische Kraft von Mars zu spüren 
bekommen, manche unmittelbar, andere in sicherer Entfernung und doch war die 
Energie intensiv im Feld. Und somit JA! Da darf sich noch vieles ändern! 

Lasst uns bitte deshalb alle MIT.EIN.ANDER weiterhin dafür gehen, dass Welt-
Frieden möglich ist – auch wenn es ein Weg ist. WIR, jeder Einzelne von uns hat 
es mit in der Hand, wohin diese Reise in den nächsten Jahren gehen wird, denn alle 
grossen Veränderungen habe ihren Keim zuerst im Kleinen.  

WIR dürfen im Sinne der gesamten Menschen-Gemeinschaft nicht müde werden, 
um an unserer eigenen Bewusst-Werdung zu feilen und diese Samen 
weitertragen, unabhängig davon, wer woher kommt – wir alle haben ein Herz. 

Jeder von uns ist gleich wichtig! Jeder von uns darf und kann sich auf seine ur*eigene 
Weise auf liebevolle und achtsame Weise einbringen, denn alles, das wir im Kleinen 
in den Frieden bringen, dient auch dem Grossen Ganzen. Es gibt keine Trennung.  

Manchmal verdrängen wird das und können es vielleicht auch eine Weile gut vor uns 
selbst oder anderen verstecken, dass wir uns mit der halben Wahrheit vom 
wesentlichen Kern, der eigentliche Ursache für zwischenmenschliche Reiberein 
abwenden, in der Hoffnung es funktioniert auf Dauer. Ein hehrer Wunsch, denn ohne 
echten inneren Frieden bleibt trotzdem eine unheilvolle Verstrickung bestehen. Das 
sind dann die sogenannten Lieferungen des Universums, die wir (vermeintlich) nicht 
bestellt haben – auch im Kleinen wie im Grossen.  

So möchte ich dich heute einladen, wenn du spürst, da gibt es etwas in dir, womit du 
bisher noch zu keinen echten allumfassenden Frieden gefunden hast, dich in aller 
Ruhe hinzusetzen. Schliesse deine Augen, komme für dich spürbar an deinem Platz 
an, bitte deine Himmlischen Helfer ganz nah zu dir und frage sie in der Stille: 

Was ist euer weiser Rat in meiner Situation? 



Ich bin mir sicher, du wirst die FÜR  DICH exakt richtige Antwort empfangen, 

die ebenso dem höchsten Wohl aller an dieser Situation Beteiligten dienen wird. Es 
kann gar nicht anders sein. Vielleicht nicht gleich, doch ganz bestimmt in der für dich 
richtigen Zeit. Vertraue und wisse dabei, es geht um den echten inneren Frieden. 
Deinen Seelen-Frieden, dein Betrachten aus den Höheren Bewusst-Seins-Ebenen 
heraus und so darfst du dir sicher sein, dass dieser für alle gleichermassen im 
positiven Sinne weiterwirken wird. 

Habe keine Erwartungen, wie sich das dann im Aussen gestalten mag, sondern 
überlasse es vollkommen Gottes liebenden Händen. 

Weisst du, Liebes, die Wege eines jeden Einzelnen von uns sind so unterschiedlich, 
dass es keinen Sinn macht, etwas so zu tun, wie es jemand anderer macht. Sei du 
das friedvolle Beispiel, denn du kannst doch eh nicht anders, als es auf deine 
ur*eigene, feinfühlige Weise zu machen.  

Blind kämpfen kann jeder, doch den friedlichen Weg in die Welt zu bringen, das ist 
die Hohe Schule und gehört wohl mit zu deinen Aufgaben, sonst würdest du das hier 
gar nicht lesen. 

Mars-Energie ist eine sehr starke Kraft und so ist es stets weise dich zu fragen: 

Wie kann ich diese Kraft sinnvoll und weise nutzen? 

Fühle in aller Ruhe nach, bevor du dich mit etwas unbedingt durchsetzen willst: 

Lohnt es sich zu kämpfen? Wofür kämpfe ich? 

Und die wohl wichtigste Frage: Warum kämpfe ich? 

Eine Antwort darauf kann sein, dass du etwas in dir nicht siehst, 

noch nicht fühlen kannst, was jedoch definitiv in dir vorhanden ist: 

Liebe.                                                                                                        

Lasse sie wirken, Liebes…Frei… 

Erlaube dir die Über-Fülle der Liebe 

IN  DIR 

zu fühlen und jeglicher Kampf im Aussen wird sofort aufhören. 
 

…Das wünsche ich dir von ganzen Herzen…  
 

 



Eine Musik, dir mir persönlich immer wieder hilft inneren Frieden und Vertrauen 

in mir zu spüren, ist die erste spirituelle CD, die ich vor über 20 Jahren von meiner 
lieben Freundin Edeltraud geschenkt bekommen habe:  

Om Namaha Shivaya 

https://www.youtube.com/watch?v=FCOfsMVT2B8 

 

Wenn du magst, dann sende für dein Anliegen vor dem Anhören des Mantras deinen 
sehnlichsten Wunsch in Richtung Himmel, bedanke dich sogleich für diese tolle 
Unterstützung, so als wäre das Wunder schon geschehen und dann staune, wie dir 
geholfen werden wird, deinen inneren Frieden wieder zu finden.  

Die Musik ist ja das ganze Jahr schön, doch ich finde, gerade zu dieser Zeit entfaltet 
sie so eine spezielle Stimmung und Vor-Freude auf das bevorstehende  

Weihnachts-Fest 
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Dein Engel des Jahres 2024 
______________________________________________________________________________________ 

 

Viele von euch kennen ja bereits diese liebevollen Helfer, die dir das ganze 
Jahr über beistehen, um neue Herausforderungen mutig zu meistern und 
auch um deine seelische Kraft noch mehr in dir zu integrieren.         



Wie gewohnt nehme ich eure Anmeldungen bereits jetzt entgegen - die 

Botschaften werde ich dann Anfang des Neuen Jahres 2024 abholen.  

Bitte habt dann ein bisschen Geduld und geniesst die Vorfreude auf euren lichten 
Helfer, denn die Vormerk-Liste ist bereits am Wachsen. 

Der energetische Ausgleich bleibt auch dieses Jahr wieder bei 45 Euro, da es mir 
ein Herzensanliegen ist, dass jeder, der dies möchte, sich die Botschaften seines 
Jahres-Engels abholen kann.  (Die Ausschreibung findest du auch im Anhang.) 
 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

Weihnachten  Geschenk-Gutscheine 
______________________________________________________________________________________ 

Die Botschaften der Jahres-Engel sind natürlich auch  

ein ganz tolles  für deine Liebsten. 
 
Von Herzen gerne stelle ich dir hierfür persönliche Gutscheine als PDF-Datei aus. Die 
glücklich Beschenkten, mögen sich dann bitte per E-Mail mit Foto und Geburts-Datum 
bei mir melden, denn ich benötige ihre Erlaubnis, damit ich die Botschaften abholen 
darf.  

______________________________________________________________________________________ 

 

Ebenso gerne fertige ich dir auch andere Geschenk-Gutscheine an.           
Hier ein paar Beispiele, falls du noch keine genaue Vorstellung davon hast, welche 
Überraschung du überreichen magst oder was das Beste für deine Lieblinge ist.

 Telefonische Beratungen  
(Medial und/oder Astrologisch) 

 Engel-Emails 

 Fernenergie-Übertragungen   
 Seelen-Antworten für 
Erwachsene oder Kinder 

 4-Wochen-Botschaften-Coaching (optional mit 4 Energie-Übertragungen)  
 Beziehungs- oder Karma-Analysen u. v. m. 

 

 

Frage mich gerne, falls du Unterstützung brauchst, 
das passende Geschenk für deine Liebsten zu finden.  

 

 



 

______________________________________________________________________________________ 

 

Mein Weihnachtsgeschenk an Dich 
______________________________________________________________________________________ 

 

Zuerst einmal möchte ich mich bei jeder/jedem Einzelnen von euch                        

für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken.   

Es war mir stets eine tiefe Freude, wenn ihr von den Engeln zu mir geschickt 
wurdet, damit ich euch ihre unendliche Liebe und Weitsicht weiterreichen durfte. 

 

Dankeschön dafür, dass ihr die Verantwortung angenommen habt,                                 
gut für euch zu sorgen, denn wie ihr wisst: 

 

WIR tun dies nicht nur für uns selbst, sondern auch für die 

Heilung unserer Ahn*innen, unserer Nachfahr*innen,  

für unsere Mutter Erde und all ihrer Bewohner*innen. 

WIR sind ALLE als Seelen mit.ein.ander vernetzt. 

WIR alle zusammen sind es, die gemeinsam  

die Energie der Neuen Zeit gebären, um damit Frieden in die Welt zu bringen. 

______________________________________________________________________________________ 

 

Als Dankeschön für deine Bereitschaft gibt es bis zum 

21. Dezember 2023 

zu jeder Telefon-Sitzung eine 

30 Minuten Fernenergie-Übertragung  
als besonderes 

  Weihnachts-Geschenk  

FÜR  DICH 

mit dazu. 



 

 
 

Möge dir beides dienen, 

damit du entspannt und frohen Mutes durch 

 deine Vorweihnachtszeit kommst,  

Altes noch im alten Jahr lassen kannst  

und du dich gut gestärkt auf das 

Neue Jahr 2024 
einstimmen kannst. 

 

 

 

Ich freue mich auf Dich  In Liebe und Dankbarkeit 

 

                               Deine 
 

 

Michaela Tiara 
 

 
Engel-Medium * Schamanin der Neuen Zeit 

Mühlenweg 4 * D-86869 Gutenberg 

michaela-tiara@t-online.de * www.michaela-tiara.de * Telefon: +49 (0)8344 9227467 
 

______________________________________________________________________________________ 

 

Für eine Weiterleitung des Newsletters an liebe Freunde und Bekannte bedanke ich mich herzlich. 
* Energie-Übertragungen, Mediale, astrologische und schriftliche Beratungen,  
   ersetzen keinen nötigen Besuch bei Arzt/Ärztin, HP*in oder Psychotherapeut*in. 

* Rechnungsstellung erfolgt ohne Ausweis der Umsatzsteuer nach §19 UstG. 

* Du möchtest aus dem Verteiler genommen werden? Kurze Nachricht genügt. 


